

Septiembre 2012

Ponemos *verde* al Sector de Aéreo

Campaña pon verde a tu sector

¡Volar con buen ambiente!

El Sector Aéreo y de Servicios Turísticos está sufriendo gravemente esta crisis en el número y calidad del empleo. Las empresas cierran líneas y reducen costes a través de la externalización de servicios, reducción de plantillas y bajos salarios, perjudicando gravemente a la clase trabajadora. Las empresas de Low Cost (bajo coste) son el ejemplo de esta situación de bajos salarios, deficientes condiciones laborales y pobre servicio al cliente.

Pero nuestro sindicato tiene alternativas para un sector que, además, tiene una pequeña pero significativa influencia en la contaminación atmosférica y en el cambio climático. Por eso apostamos por empezar a recortar los gastos superfluos, que nada tiene que ver con los de la masa salarial, sino los que tienen que ver con el derroche energético, la apuesta por la movilidad sostenible a los puestos de trabajo y una buena formación de las plantillas en su operativa para lograr los objetivos.

Por todo ello desde nuestro sector demandamos a las empresas del Sector Aéreo:

1. Implantación de Sistemas de Gestión Ambiental tipo EMAS en sus instalaciones aeroportuarias, dando especialmente importancia a la reducción y ahorro energético.
2. Electrificación de los vehículos internos del aeropuerto, evitando la emisión de gases contaminantes y de efecto invernadero, así como lograr un importante ahorro económico.
3. La movilidad sostenible es un elemento crucial en las instalaciones aeroportuarias, alejadas de las zonas residenciales, con turnos de entrada y salida a horas no convencionales y sin transporte público de calidad. La clase trabajadora de dichas instalaciones no la componen únicamente pilotos, sino también personal de limpieza, operarios que trasladan maletas, de seguridad, dependientes de tienda, etc.



El transporte público hasta los aeropuertos es una prioridad en nuestras demandas sindicales. La exclusión de la posibilidad de tener un empleo en dichas instalaciones de las personas que carecen de vehículo propio y la repercusión en la calidad del empleo y la salud laboral de los que se trasladan en su coche privado hace necesaria una planificación de la movilidad sostenible a estos centros de trabajo.



Guía de Acción Sindical y Medio ambiente "Pon verde a tu empresa"
http://www.fsc.ccoo.es/webfsc/menu.do?Actualidad:Medio_ambiente:Actualidad:100245

